## MEDIO AMBIENTE VISITA AL PARQUE LA MALEZA

# Escolares de La Salle conocen la riqueza natural de la provincia

Alumnos de Primaria pudieron ver zorros, gamos, ciervos, lobos o jabalíes

### Colegio La Salle **Teruel**

Los alumnos de Primaria de La Salle Teruel viajan hasta el parque La Maleza para disfrutar y aprender de la rica variedad de seres vivos que habitan en nuestra provincia. Se decidió realizar esta excusión ya que abarca contenidos educativos, relacionados con el mundo animal, seres vivos y ecosistemas. Para ellos fue una experiencia real en la que pudieron comprobar todo lo aprendido.

La Maleza es un parque faunístico situado en la Sierra de Albarracín que cuenta con una extensión de más de 23 hectáreas de terreno, donde se respeta al máximo el entorno natural y en el que encuentras principalmente fauna y flora de nuestro sistema ibérico.

La jornada comenzó con una visita guiada con unos grandes expertos en seres vivos y conocedores de las especies ibéricas, que les proporcionaron una guía didáctica con actividades para demostrar lo aprendido durante la excursión. Durante la visita, los alumnos pudieron ver especies como zorros, gamos, ciervos, jabalíes, lobos y muflones, la única especie que no es originaria de la

#### **EL APUNTE**

# Un parque faunístico de más de 23 hectáreas de extensión

La Maleza es un parque faunístico situado en la Sierra de Albarracín. Cuenta con una extensión de más de 23 hectáreas en las que se respeta al máximo el entorno natural. Pueden verse especies como zorros, gamos, ciervos, jabalíes y muflones

península ibérica. Tras el recorrido caminando y disfrutando de los diversos animales, almorzamos y retomamos con energía la visita a la granja. Allí vivieron el momento más emocionante ya que pudieron acariciar y pasear con burros, ovejas, cabras, gallinas...;Les encantó!

Fue una experiencia de aprendizaje y convivencia muy gratificante para los alumnos y profesores que podrán recordar siempre y que les ayudará a comprender e interiorizar los conceptos trabajados en los seminarios de Ciencias Naturales del Nuevo Contexto de Aprendizaje por los que La Salle apuesta día a día.



Estudiantes de Primaria de La Salle observan un jabalí durante su visita al parque faunístico La Maleza



Una niña acaricia un burro, otro de los animales que muestra el parque junto con ovejas, cabras o gallinas



# El alumnado de 1° de Infantil del colegio Ensanche de Teruel aprende y 'saborea' el vocabulario inglés

El alumnado de 1º de Infantil del colegio Ensanche de Teruel participó en la actividad *Cooking with little Chefs!*, que permitió a los más pequeños/as vivenciar la lengua inglesa de una manera dulce y divertida. Esta actividad se enmarca en la programación del aula dentro del modelo

Brit y se desarrolló completamente en inglés. Los niños y niñas pudieron repasar el vocabulario y al mismo tiempo *saborearlo*: *apple* (manzana), *pear* (pera), *banana* (plátano), *blueberries* (arándanos) y chocolate, aprendiendo también a vivir con una alimentación sana y equilibrada.

